

Les Régions Grand Est et Hauts-de-France ont présenté leur front commun pour défendre la filière Champagne, quasiment oubliée comme l'ensemble de la viticulture française par le Gouvernement. Accueillis par Maxime Toubart au nom du [COMITE INTERPROFESSIONNEL DES VINS DE CHAMPAGNE](#) / T : 03.26.51.19.59 (CIVC), Jean Rottner et Marie-Sophie Lesne, Président du Grand Est et Vice-présidente des Hauts-de-France, sont venus dire leur soutien à la requête de la viticulture champenoise en matière de fiscalité. Le Président du Syndicat Général des Vignerons a redit l'importance de la filière en quelques chiffres, une filière qui selon lui « navigue à vue et dans le brouillard ». La première AOC au Monde en valeur (plus de 5 Mds € de CA), près de 300 M de bouteilles en 2019, 10 Mds € en cave, 300 Maisons de Champagne, 140 coopératives, 18.000 vignerons, 6.000 salariés en CDI, 1.000 emplois salariés dans les coopératives, et 40.000 contrats saisonniers. <https://www.champagne.fr/fr/accueil>